

Actualité de l'UDEL



Communiqué

L'UDEL se met aux couleurs de JOP

L'UDEL se met aux couleurs des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024

À quelques mois des Jeux olympiques et Paralympiques de Paris 2024, la Seine-Saint-Denis se prépare à accueillir le plus grand événement au monde sur son territoire.

L'économie de proximité peut aussi espérer bénéficier de retombées économiques en l'occurrence avec les visiteurs nationaux et internationaux.

Le commerce de proximité au service de la population pourrait aussi avoir un rôle essentiel à jouer dans le bon accueil des spectateurs.

Nous proposons de ce fait, l'idée d'un label participatif de « Bienvenue aux Jeux » pour les entreprises de proximité qui accepteront de jouer le Jeu, en mettant leur entreprise aux couleurs de l'événement.

Au-delà de l'aspect ludique, nous souhaitons défendre un intéressement gagnant pour les petites entreprises.

« Dans l'histoire de la Grèce antique, les petits commerçants ont toujours eu un rôle fondamental dans la participation des festivités des Jeux olympiques pour ainsi contribuer à la cohésion sociale de l'événement ».

C'est dans cet esprit que nous souhaitons encourager les entreprises de proximité à contribuer au succès de l'événement sur notre territoire et à les valoriser par la même occasion.

BIENVENUE EN 2024 

UDEL

UNION DES ENTREPRENEURS
LOCAUX